



■ A LAS 18:00 HORAS **Universidad y Banco Santander entregan hoy en el Paraninfo sus becas internacionales**

L.G.

La Universidad de Salamanca y el Banco Santander harán entrega esta tarde a las 18:00 horas en el Paraninfo de la institución académica de los diplomas acreditativos de los distintos programas de movilidad internacional correspondientes al curso académico 2012-2013. Estas becas, que cumplen ya 12 años de existencia, facilitan a universitarios de 20 nacionalidades la posibilidad de estudiar en las aulas del centro salmantino, además de favorecer la estancia de personal docente e investigador del estudio salmantino en universidades extranjeras.

El acto de entrega será presidido por Daniel Hernández Ruipérez, rector de la Universidad, quien estará acompañado por el consejero de Educación de la Junta de Castilla y León, Juan José Mateos, y el director general de Banco Santander y director de la División Global Santander Universidades, José Antonio Villasante.